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                      Society of Petroleum Engineers, Moscow Section

                     Московское отделение Общества инженеров-нефтяников


	To:
	Members and potential members, 

SPE Moscow Section
	Кому:
	Действительным и потенциальным членам Московского отделения Общества инженеров-нефтяников

	From:
	Steve Schwin 

Moscow Section Chairman, SPE
	От:
	Стив Швин,

Председатель Московского отделения Общества инженеров-нефтяников

	Date:
	10 Nov 2005
	Дата:
	10 ноября 2005 года

	Dear Colleagues,
	Уважаемые коллеги,

	The SPE Moscow Section invites SPE members, and prospective members, to our monthly meeting at the Radisson Slavyanskaya Hotel on Tuesday 15 Nov at 19:00 hrs. The Radisson Slavyanskaya Hotel is located at 2, Berezhkovskaya Naberezhnaya. This month we are featuring  a special guest speaker. 

Mr. Martyn Smith, Director of Reservoir Management for TNK-BP, will present “TNK-BP and Technology.”

Also at this meeting, we will review the upcoming 2006 SPE Russian Oil & Gas Technical Conference & Exhibition. Brochures of the Oct. event will be available at our reception tables.  The recent “Call For Papers” for the event will be explained and we will answer any questions you may have.

We would especially like to thank Schlumberger for sponsoring the meeting and the social hour to follow.

We look forward to seeing you all there.

Best regards,

Steve Schwin
	Московское отделение Общества инженеров-нефтяников приглашает членов Общества, а также всех желающих вступить в Общество, на наше очередное заседание, которое состоится в гостинице «Рэдиссон-Славянская» во вторник, 15 ноября, в 19:00 ч., по адресу: Бережковская набережная, д. 2. 
Для участия в заседании был приглашен директор отдела по разработке месторождений компании ТНК-BP г-н Мартин Смит, который выступит с докладом на тему «ТНК-BP и технологии».

На заседании мы также обсудим проведение Российской нефтегазовой технической конференции и выставки Общества инженеров – нефтяников, которая запланирована на октябрь 2006 года. Брошюры с подробной информацией вы можете найти у нас на регистрационном столе. Будут также даны ответы на вопросы, связанные с участием в данной конференции и подачей рефератов.


Выражаем особую благодарность компании «Шлюмберже» за  оказание спонсорской поддержки в проведении данного мероприятия и последующего фуршета.


С нетерпением ждем встречи с вами.

С уважением,

Стив Швин
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